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ATA DA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO CENTRO DE CIÊNCIAS, TECNOLOGIAS 

E SAÚDE 

 

 
Ata da reunião ordinária do Conselho do Centro de Ciências, 

Tecnologias e Saúde realizada em 05 de maio de 2022, às 10h, 

realizada no auditório da Unidade Jardim das Avenidas do 

Centro de Ciências, Tecnologias e Saúde. 

 

 

Aos cinco dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e dois, às dez horas e cinco minutos, 1 

no auditório da Unidade Jardim das Avenidas, reuniram-se os membros do Conselho do Centro 2 

de Ciências, Tecnologias e Saúde, convocados por meio do Ofício Circular Nº 10/2022/CTS/ARA 3 

de 02 de maio de 2022, de caráter ordinário, enviado a todos por meio eletrônico. Participaram 4 

da reunião, consoante a lista de frequência disponibilizada presencialmente, os membros 5 

listados ao final da ata, sob a presidência do professor Eugênio Simão. Havendo quórum, a 6 

presidência iniciou a reunião dando boas-vindas e, na sequência, anunciou as ausências 7 

justificadas dos conselheiros: Carlos Antônio Marques e Giane de Farias Pereira Santana. Ato 8 

contínuo questionou se havia interesse na inserção de pontos para a próxima reunião. Não 9 

havendo, foi colocada em apreciação a ordem do dia, conforme ofício circular citado 10 

anteriormente.  A conselheira/relatora Analúcia solicitou a retirada do item 1 baixando o 11 

processo em diligências. Na sequência, não havendo outras manifestações, a presidência 12 

colocou em votação a alteração da ordem do dia, passando o item 2 a ser o item 1 e assim 13 

seguiu-se para os demais itens. As alterações sugeridas foram aprovadas por unanimidade. 14 

Após, passou-se a discussão do item de pauta: 1. Requerente: Departamento de Ciências da 15 

Saúde/ Processo: 23080.020828/2022-51/ Assunto: Aprovação do ad referendum da 16 

presidência do conselho sobre a composição das bancas examinadoras do concurso público 17 

para o magistério superior referente ao Edital nº38/2022/DDP/ Relatoria: Conselheiro 18 

Giuliano Arns Rampinelli. Com a palavra, o conselheiro Giuliano Arns Rampinelli realizou a 19 

leitura na íntegra do parecer nº 36/2022/CTS referente ao processo n° 23080.020828/2022-51, 20 

que trata de parecer favorável à aprovação do ad referendum sobre abertura do referido 21 

concurso público. Após a leitura, não havendo discussão, procedeu-se à votação. Não havendo 22 

manifestações contrárias, aprovou-se por unanimidade o parecer do relator. A presidência 23 

agradeceu a relatoria e passou-se ao próximo item: 2. Requerente: Coordenadoria 24 

Interdisciplinar em Tecnologias da Informação e Comunicação/ Processo: 25 

23080.046666/2021-08/ /Assunto: Homologação do relatório final do concurso público para 26 

magistério superior no campo de conhecimento: Linguagens de Programação/Engenharia de 27 



 

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA 

CAMPUS UNIVERSITÁRIO ARARANGUÁ  

CENTRO DE CIÊNCIAS, TECNOLOGIAS E SAÚDE (CTS)  

 

2 

 

Software referente ao edital nº87/2021/DDP/ Relatoria: Conselheira Giane de Farias Pereira 28 

Santana. Com a palavra, em substituição à conselheira Giane de Farias Pereira Santana, a 29 

conselheira Juliana Pires da Silva leu na íntegra o parecer nº35/2022/CTS, que trata de 30 

posicionamento favorável à aprovação do ad referendum sobre abertura do referido concurso 31 

público. Na fase de discussão, o presidente Simão questionou os conselheiros se a vaga aberta 32 

para o referido concurso tratava-se de código de vaga novo ou antigo. Em resposta, o 33 

conselheiro Vilson disse tratar-se de código antigo. Não havendo mais discussões, procedeu-se 34 

à votação. Não havendo manifestações contrárias, aprovou-se por unanimidade o parecer da 35 

relatora.  A presidência agradeceu a relatoria e passou-se ao próximo item: 3. Requerente: 36 

Simone Meister Sommer Bilessimo/ Processo: 23080.015206/2022-19/ Assunto: 37 

Homologação do resultado da avaliação da CPPD referente à progressão para Classe 38 

Associado II. Relatoria: Conselheiro Leandro Batirolla Krott. Com a palavra, o conselheiro 39 

Leandro Batirolla Krott realizou a leitura na íntegra do parecer nº 37/2022/CTS, que trata de 40 

parecer favorável à aprovação do ad referendum dado sobre abertura do referido concurso 41 

público. Após a leitura, não havendo discussão, procedeu-se à votação. Não havendo 42 

manifestações contrárias, aprovou-se por unanimidade o parecer do relator. A presidência 43 

agradeceu a relatoria e passou-se aos 4. Informes Gerais: 4.1 Repasse de informações dos 44 

representantes do CTS na Câmara de Graduação; 4.2 Repasse de informações dos 45 

representantes do CTS na Câmara de Pós-Graduação; 4.3 Repasse de informações dos 46 

representantes do CTS na Câmara de Pesquisa; 4.4 Repasse de informações dos 47 

representantes do CTS na Câmara de Extensão; 4.5 Repasse de informações dos 48 

representantes do CTS no CUn. O presidente Eugênio Simão iniciou a fala parabenizando o 49 

Conselho Universitário pela condução do processo eleitoral para reitor. Após, passou a palavra 50 

aos demais representantes das Câmaras. A conselheira Andréa comentou sobre a Feira de 51 

Profissões da ACIVA que será realizada nos dias 17 e 18 de maio e do e-mail enviado aos 52 

coordenadores de curso sobre a participação da UFSC na referido evento. Em discussão, alguns 53 

conselheiros questionaram como seria organizado o estande. A conselheira Rossana trouxe 54 

algumas ideias da assistência estudantil para o estande. Inclusive, aproveitou a temática e 55 

comentou da necessidade de criarmos estratégias para obtenção de estágio remunerado aos 56 

nossos estudantes. Em resposta aos questionamentos, a conselheira Andréa disse que criará 57 

planilha com os dados solicitados e enviará aos envolvidos para preenchimento. Com a palavra, 58 

o professor Simão agradeceu a conselheira Andréa pela condução a frente da Feira das 59 

Profissões em nome da Direção. Sobre o evento de Inovação, promovido pelo SEBRAE, o 60 

professor Simão disse que a UFSC foi convidada, mas que a direção não pode estar presente. 61 

Teceu algumas críticas sobre a proposta que já estava com metodologia fechada sem 62 

possibilidades de construção conjunta. Nesse assunto, a conselheira Olga pediu a palavra e 63 

disse que estava presente no evento. Comentou das possibilidades de Inovação da UFSC para a 64 

região de Araranguá. O professor Simão também falou sobre a ocupação da Área 03 da 65 



 

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA 

CAMPUS UNIVERSITÁRIO ARARANGUÁ  

CENTRO DE CIÊNCIAS, TECNOLOGIAS E SAÚDE (CTS)  

 

3 

 

Unidade Mato Alto reforçando a necessidade da comunidade acadêmica da UFSC Araranguá 66 

em definir esta ocupação. Disse que foi a TV Sul e comentou da possibilidade de um projeto de 67 

Universidade Parque para a Área 03 nos moldes públicos. Ainda, disse estar em contato com o 68 

arquiteto da prefeitura de Araranguá para viabilização dessa ideia. A conselheira Analúcia 69 

contribuiu com a discussão falando da instalação de startups e incubadoras em espaços de 70 

coworking para atrair e manter profissionais na região. Por fim, foi comentado sobre a abertura 71 

da cantina que ainda não pode ser realizada, porque depende de licitação do espaço. A 72 

conselheira Suelen falou que o processo de licitação está pronto aguardando a assinatura do 73 

contrato de locação com a Fundação UNISUL. Já a copa para os servidores, disse que ainda não 74 

foi possível a instalação, porque o telhado está comprometido e precisa de reparos. Com a 75 

palavra, o professor Simão que a Direção está ciente sobre o problema referente ao telhado da 76 

Unidade Mato Alto. A conselheira Solange falou da frustração sobre o retorno ao presencial 77 

diante da precariedade das instalações. Falou que houve tempo hábil para melhoria da 78 

infraestrutura das salas de aula e demais ambientes, o que amenizaria vários problemas atuais. 79 

A conselheira Gisele falou da compra de ventiladores e das tratativas que estavam sendo feitas 80 

junto ao fornecedor diante da entrega desses itens em desconformidade com o solicitado. 81 

Nesse momento, o professor Simão comentou da aprovação da Lei Orçamentária Atual (LOA) 82 

para 2023 e falou que seria o momento de manifestarmos nossa insatisfação junto ao governo 83 

federal. A conselheira Rossana falou da greve dos técnicos administrativos em educação que 84 

luta por melhores condições de trabalho e que este movimento serve para visibilizar a situação 85 

local. Diante da discussão, o conselheiro Vilson indagou como atrairia estudantes nesse cenário 86 

sem infraestrutura humana e material e ponderou que estamos todos nessa situação há 87 

bastante tempo. O conselheiro Bernardo comentou da realização do Fórum das Entidades 88 

Nacionais dos Servidores Públicos Federais (FONASEFE) em Brasília. Nesse momento, houve 89 

ampla discussão sobre o cenário político e a necessidade de um movimento local permanente 90 

que discuta as políticas necessárias para o desenvolvimento do nosso campus. Retomando a 91 

discussão anterior, a conselheira Suelen explicou os trâmites administrativos de processos 92 

contratuais e licitatórios frisando aos conselheiros as dificuldades encontradas e o empenho 93 

dedicado da equipe para a resolução dos problemas.  Nada mais havendo a tratar, o presidente 94 

agradeceu a presença de todos e encerrou a sessão às dez horas e quarenta e cinco minutos, da 95 

qual, para constar, eu, Juliana Pires da Silva, técnica em assuntos educacionais, lavrei a 96 

presente ata, que, se aprovada, será assinada pelos membros presentes. Araranguá, 05 de maio 97 

de 2022. 98 

Assinaturas: 

 

 

 

Ana Carolina Lobo Cancelier 
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Analúcia Schiaffino Morales 

Andréa Sabedra Bordin 

Bianca Larissa Sapelli 

Bernardo Walmott Borges 

Eugênio Simão  

Cláudia Milanezi Vieira 

Gisele Agustini Lovatel 

Giuliano Arns Rampinelli 

Juliana Pires da Silva 

Leandro Batirolla Krott 
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Lívia Arcêncio do Amaral 

Luana Vargas Raupp da Silva 

Luciano Lopes Pfistcher 

Márcia Martins Szortyka 

Olga Yevseyeva 

Randy Ramos Plácido 

Rossana Lopes Pereira de Souza 

Solange Maria da Silva  

Suelen Dias Fagundes Brandolt 

Tiago Elias Allievi Frizon 
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